

Suspenden 30 cirugías por nueva falla en sistema de climatización en el Hospital

SALUD. Antonio Zapata, director del centro médico, comentó que con este tipo de contratiempos resulta muy difícil reducir las listas de espera.

A lo menos 30 cirugías fueron suspendidas por problemas en el sistema de climatización del Hospital Regional de Antofagasta.

Las fallas comenzaron la semana pasada, pero ayer por la mañana volvieron a suspenderse intervenciones quirúrgicas por la falta de climatización en los pabellones del principal centro médico de Antofagasta.

El director del recinto asistencial, Antonio Zapata, manifestó que "como hospital cumplimos con informar a la comunidad que hemos sufrido nuevamente un problema en el sistema de climatización, lo que obligó a suspender las cirugías que estaban programadas en la tarde y también tuvimos problemas de climatización hoy martes en la mañana".

El especialista comentó que "estamos trabajando para dar solución a los problemas de salud de nuestros pacientes por estos incidentes. Más de 30 cirugías fueron suspendidas que estaban programadas, pero por motivos ajenos a los equipos médicos".

"Estamos teniendo reuniones con el inspector fiscal para ver las soluciones y cuáles serán las respuestas que nos entregará la empresa concesionaria que es la cargada de darle el soporte de infraestructura al hospital".

Zapata agregó con este tipo de fallas resulta muy difícil ir reduciendo las listas de espera que tienen atrasos desde la pandemia. ❧



SEGUNDA SUSPENSIÓN EN MENOS DE DOS SEMANAS.